



Denunciado por intento de violación el exfutbolista y diputado de Morena Cuauhtémoc Blanco

El exgobernador de Morelos y exalcalde de Cuernavaca es acusado por su media hermana de violación en grado de tentativa, en hechos que presuntamente ocurrieron en 2019



ERIKA ROSETE

México - 11 OCT 2024 - 20:32 | ACTUALIZADO: 11 OCT 2024 - 22:12CEST

El exfutbolista mexicano Cuauhtémoc Blanco, quien es actualmente diputado federal por el partido oficialista Morena, ha sido denunciado ante la Fiscalía del Estado de Morelos, por presuntamente haber intentado violar a su media hermana en 2019, [cuando él era gobernador](#) y ella trabajaba dentro de la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo de ese Estado.

El número de carpeta de la investigación que se ha puesto en marcha tras la denuncia de una mujer, identificada como Blanca Fabiola "N", ha sido filtrada a medios de comunicación y se ha confirmado que ha sido puesta formalmente ante las autoridades hace solo unos días. Según algunas de las primeras declaraciones de la víctima, tanto el exgobernador como parte de su equipo de trabajo, la han amenazado para no hacer público el caso.



Los hechos de la demanda tuvieron lugar en 2019, mientras Blanco era [gobernador de Morelos](#) y la mujer se desempeñaba como directora general de Mipymes en la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo.

Durante su Administración en Morelos, el exfutbolista de la selección mexicana, fue acusado y señalado por haber creado una red de nepotismo en su mandato, debido a que incluyó en su Gobierno a varios de sus familiares: su media hermana, un primo, la esposa de este, y dos sobrinos; un señalamiento que escaló a una denuncia presentada por los partidos de oposición PRI, PAN, PRD y Redes Sociales Progresistas (RSP).

Según declaró el pasado mes de febrero a la revista *Proceso*, Karla Aldama, presidenta del Comité Directivo Estatal de RSP, aseguró que en la red de nepotismo participaban la madre del exfutbolista y dos hermanas de esta, Hortensia, Patricia y Esperanza Bravo, respectivamente, quienes, dijo, “han sido beneficiadas por partidas especiales del presupuesto”. Esta denuncia por nepotismo se ha hecho en este 2024, unos meses antes de que concluyera el mandato de Blanco y dejara su cargo para convertirse [en diputado federal por Morena](#).

Sobre el exgobernador de Morelos, también hay otras denuncias, como la presentada ante la Fiscalía Anticorrupción de Morelos por supuestamente ocultar el origen, la propiedad y el destino de recursos millonarios junto con dos familiares y otros trabajadores. Hay, además, otras acusaciones de corrupción, y antiguos funcionarios del Gobierno de Morelos [han asegurado que hay “evidencias contundentes”](#) de los vínculos entre su Gobierno y el crimen organizado.